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Venez découvrir cet appartement de type 3 pieces, idéalement situé
dans le quartier résidentiel prisé de la moyenne corniche, a Beausoleil.
D'une surface de 80 m2, cet appartement, rénové, se situe au 1er étage
d'un immeuble construit en I'année 2000, dans un environnement
calme et sécurisé. L'appartement est exposé sud-ouest, offrant une
vue sur la mer. Il propose un spacieux séjour de 41 m2, deux chambres
et deux salles de douche. La cuisine américaine équipée, le chauffage
individuel et la climatisation réversible offrent un confort optimal. Les

plus : une terrasse de 28 m2, un parking, ...

Come and discover this 3-room apartment, ideally located in the popular residential
area of the Moyenne Comiche, in Beausoleil. With a surface area of 80 m2, this
renovated apartment is located on the 1st floor of a building built in 2000, in a quiet
and secure environment. The apartment faces southwest, offering a view of the sea.
It offers a spacious living room of 41 m2, two bedrooms and two shower rooms.
The equipped American kitchen, individual heating and reversible air conditioning
offer optimal comfort. The advantages: a 28 m? terrace, parking, a cellar and
access to the residence's ...
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